

# **Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.**

## **Allergie gegen Antibiotika: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.**

Hier spricht Dr. Kahn. Weiter spreche ich zu euch über Allergien.  
(Einzelne Allergien möchte ich separat ansprechen.)

Die Allergie gegen Antibiotika.

### **Weshalb ist ein Mensch allergisch auf Antibiotika?**

Antibiotika ist ein Produkt, welches Bakterien tötet.

Wenn etwas tötet, ist es gegen das Leben. Dieser Mensch, der allergisch auf Antibiotika ist, möchte *nicht*, dass etwas in seinem Körper getötet wird und in seinem Unterbewusstsein entwickelt er diese Allergie.

Der Mensch ist ein liebendes Wesen. In seinem Innersten ist er verbunden mit seinem göttlichen Kern. Und dieser göttliche Kern lässt das Töten *nicht* zu. Wenn dieser Mensch jedoch *keine* Verbindung hat zu seinem göttlichen Kern, dann ist es möglich, dass dieses Medikament wirkt auf der körperlichen Ebene.

Ist der Widerstand zu groß (der *unbewusste* Widerstand zu groß), dann wird eine Allergie erzeugt. Und diese Allergie lässt es *nicht* zu, dass dieses Medikament Antibiotika eine zerstörerische Wirkung auf den Körper ausgeübt. Der Körper möchte die körpereigenen Stoffe gebrauchen, um zu einer Heilung zu gelangen. Oft reicht dies jedoch nicht und es ist notwendig, zu einem Heilmittel zu greifen.

Ein Heilmittel ist ein Mittel aus der Natur mit natürlichen Stoffen.

Ein Medikament (welches das Antibiotikum ist) ist ein chemischer Stoff, der im Labor hergestellt wird.

Wenn der kranke Körper eine Abneigung hat gegen diese chemischen Stoffe, dann lässt er es nicht zu, dass durch ein Antibiotikum eine Heilung geschehen kann. Und *deshalb* produziert er eine Allergie.

---

Empfangen von Christine S. am 06.01.2024.  
(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



**Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://die-liebenden.org)**